Créditez votre compte d'épargne et devenez de grands donneurs constants.

Aujourd'hui, le Créateur du Nouvel Age voit Ses enfants qui ont droit au Nouvel Age. Aujourd'hui, vous êtes ordinaires dans ce vieil âge tandis que demain, dans le Nouvel Age, vous serez dignes d'adoration, ceux qui ont un droit sur le royaume. C'est une pièce concernant aujourd'hui et demain. Qu'êtes-vous aujourd'hui et que deviendrez-vous demain? Pour les enfants, les âmes spécialement emplies de connaissance, le lendemain qui va venir est aussi clair qu'aujourd'hui. Vous êtes tous venus pour célébrer la Nouvelle Année, mais BapDada voit le Nouvel Age. Chacun d'entre vous doit déjà avoir créé ses propres *nouveaux plans* pour la Nouvelle Année. Aujourd'hui, c'est la fin de la vieille année. A la fin, on voit le résultat de l'année entière. Par conséquent, aujourd'hui, BapDada voyait également le résultat des enfants pour l'ensemble de l'année. Cela ne prend pas longtemps à BapDada pour voir cela et donc, aujourd'hui, BapDada considérait tout spécialement le compte d'épargne de chacun de vous. Les enfants, vous avez tous fait des efforts, vous êtes restés dans le souvenir, vous avez fait du service, et vous avez également rempli vos responsabilités envers vos relations et vos contacts proches lokik et alokik. Mais combien avez-vous placé au crédit de votre compte d'épargne dans ces trois aspects?

Aujourd'hui, BapDada fit apparaître la Mère Jagadamba (la Mère du Monde) dans la région subtile. (Baba se mit à tousser). Aujourd'hui, l'instrument de musique, l'harmonium, ne va pas trop bien, mais il fallait quand même le faire jouer. Donc, BapDada et Mama regardaient ensemble le compte d'épargne de chacun pour voir de combien vous l'avez crédité et combien vous avez accumulé. Qu'ont-Ils vu? Vous êtes tous numberwise, mais il y avait moins sur votre compte d'épargne que ce qu'il aurait dû y avoir. Aussi la Mère Jagadamba demanda: «Beaucoup d'enfants ont un très bon but dans le sujet du souvenir et ils font également de bons efforts. Alors pourquoi leur compte d'épargne n'est-il pas autant crédité qu'il le devrait?». Après avoir discuté entre eux, le résultat qui apparut fut que vous pratiquez bien le yoga mais étant donné que le pourcentage du niveau du yoga est ordinaire, le compte d'épargne est lui aussi ordinaire. Votre but de yoga est très bon, mais le résultat du yoga est d'être yogyukt et yuktiyukt dans vos paroles et dans votre comportement. Du fait de cette lacune, au moment d'avoir du yoga, vous êtes très bien en yoga, mais être yogi veut dire montrer l'impact du yoga dans la vie. C'est pourquoi vous ne pouvez créditer votre compte d'épargne que durant un certain temps et non pas tout le temps. Tandis que vous agissez, le pourcentage de votre souvenir devient ordinaire. Très peu alors s'accumule sur votre compte d'épargne.

Deuxièmement, Ils avaient une conversation de cœur à cœur au sujet du service. Vous faites beaucoup de service; vous restez même *occupés* jour et nuit. Vous faites de très bons *plans* et le service connaît une très bonne expansion. Cependant, pourquoi le compte d'épargne de la *majorité* d'entre vous est-il si petit? Ce qui est ressorti de la conversation de cœur à cœur, c'est que vous faites tous du service, et vous faites de très bons efforts pour vous maintenir *occupés*. Alors quelle est la raison de cela? La raison qui ressort, c'est que vous recevez du pouvoir du service ainsi que le fruit du service. Le pouvoir est le contentement dans votre propre cœur, et le fruit est le contentement de tous les autres. Si vous servez, faites des efforts et utilisez votre temps, faites en sorte qu'il y ait le contentement dans votre cœur et que tous les autres aussi soient contentés; qu'il s'agisse de vos compagnons ou de ceux que

vous servez, qu'ils fassent l'expérience du contentement dans leur cœur. Il ne faudrait pas qu'ils repartent simplement en disant: «Très bien, très bien». Ils devraient ressentir une vague de contentement dans leur cœur. C'est autre chose de dire «Nous avons trouvé quelque chose!» et «Nous avons entendu quelque chose de bien!». Ils devraient dire: «Nous avons trouvé quelque chose! Nous avons obtenu quelque chose!». Comme BapDada vous l'a dit plus tôt, que la flèche atteigne la tête, c'est une chose; qu'elle perce le cœur, c'en est une autre. Avoir servi et être content soi-même, ce n'est pas seulement se rendre heureux et dire que ce qui s'est passé était très bien! Non! Le cœur, cela veut dire le contentement pour soi et pour tous. Deuxièmement, quand vous avez servi et que le résultat est que vous proclamez avoir fait des efforts et que c'est vous qui avez servi; si vous acceptez que vous l'avez fait vous-mêmes, cela veut dire que vous consommez le fruit du service; vous ne l'avez pas engrangé, accumulé! C'est BapDada qui vous l'a fait faire. Ainsi, vous aurez attiré leur attention vers BapDada et non vers vous-mêmes. «Cette sœur est très bien! Ce frère est très bien!». Ce devrait plutôt être «Leur BapDada est très bien!». Leur permettre de faire cette expérience revient à augmenter votre compte d'épargne. C'est pourquoi Ils (BapDada et Mama) ont vu que, en résultat total, vous faites effectivement beaucoup d'efforts, vous utilisez bien beaucoup de temps et d'énergie, mais vous êtes un peu «m'as-tu vu». C'est pourquoi le compte de votre épargne n'est pas, et de loin, ce qu'il devrait être. La clef du compte d'épargne est très simple. C'est la clef en diamant. Vous utilisez la clef en or. Cependant, la clef en diamant pour accumuler est la conscience d'être un instrument humble. Au moment de servir — pas avant ni après, mais au moment même de servir — ayez la conscience d'être des instruments humbles, et vous aurez alors de bons souhaits altruistes et un amour pur pour toutes les âmes, qu'il s'agisse de vos compagnons ou des âmes que vous servez.

BapDada a montré à la Mère Jagadamba comme le compte d'épargne de ceux qui continuent à servir avec cette méthode ne cesse d'augmenter. Vous devriez être en mesure d'accumuler en une *seconde* autant que vous le faites à l'heure actuelle en quelques heures. Chaque seconde continue de s'écouler en faisant *tic*, *tic*, tic, vous disant de tout faire vite. Comme si c'était une machine. Par conséquent, Jagadamba était très contente de voir que c'est très facile d'accumuler et de créditer votre compte d'épargne. Ainsi, le conseil des deux, de BapDada et de Jagadamba, est: «Maintenant que la Nouvelle Année commence, *contrôlez* votre compte d'épargne! Vous n'avez peut-être commis aucune erreur durant toute la journée, mais combien avez-vous accumulé à travers votre temps, vos pensées, votre service, vos contacts proches et vos relations, avec amour et contentement?». Certains enfant vérifient simplement qu'ils n'ont rien fait de mal durant la journée, ou qu'ils n'ont causé de peine à personne. Cependant, vérifiez désormais combien vous avez accumulé sur votre compte à travers vos pensées élevées durant la journée. Combien avez-vous déposé au crédit de votre compte de service grâce à vos pensées élevées? Combien d'âmes avez-vous rendues heureuses à travers vos diverses activités? Vous avez eu du yoga, mais quel en a été le *pourcentage*? Combien avez-vous accumulé sur votre compte de *bénédictions* aujourd'hui?

Que devez-vous faire en cette Nouvelle Année? Peu importe ce que vous faites, que ce soit à travers vos pensées, vos paroles ou vos actions, selon le moment, vous devriez avoir ce profond souci dans votre esprit: «Je dois assurément devenir un grand donneur constant». Un grand donneur constant, pas seulement un grand donneur; constant! Faites le don de pouvoirs à travers votre esprit, donnez la connaissance à travers vos paroles et distribuez des vertus à travers vos actions. Dans le monde d'aujourd'hui, que ce soit dans le monde de la famille brahmine ou dans le monde extérieur, ils ne veulent plus entendre parler de tout, mais ils veulent tout voir. Ils veulent tout voir, et ensuite, tout faire.

Pourquoi cela a-t-il été facile pour vous? Vous avez vu le Père Brahma comme l'image qui a distribué des vertus à travers ses actions. Vous donnez la connaissance de toute façon. Cependant, cette année, portez une attention spéciale au fait de donner des vertus à chaque âme, c'est-à-dire que vous devez coopérer à travers les vertus dans votre vie. Vous n'allez pas donner aux brahmines, n'est-ce pas? Avec eux, vous coopérerez. Quoi qu'il arrive, peu importe combien de faiblesses les autres âmes ont en elles, vous, distribuez des vertus à travers votre vie, vos actions et vos contacts! Autrement dit, vous devez coopérer. Ne regardez pas les autres en cela! «Celui-ci ne le fait pas alors pourquoi devrais-je le faire? Celui-là aussi est comme cela!». Le Père Brahma ne regardait que le Père Shiva. Si vous devez regarder quelqu'un, regardez le Père Brahma! Ne regardez pas les autres, mais gardez pour but une des devises de Brahma Baba: «Celui qui prend l'initiative est Arjuna». Autrement dit, ceux qui, d'eux-mêmes, deviennent des instruments deviendront Arjuna, le $n^{\circ}1$. Le Père Brahma est devenu Arjuna, le $n^{\circ}1$. Si vous faites tout en commençant par regarder les autres, vous ne devenez pas $n^{\circ}1$ (number one), mais numberwise. Quand on vous demande à tous de lever la main, la levez-vous pour devenir numberwise ou pour devenir number one? Donc quel but garderez-vous? Celui de devenir des donneurs de vertus très fermes et constants. Peu importe combien quelqu'un essaie de vous ébranler, ne vacillez pas! Vous vous dites tous les uns aux autres: «Tous les autres sont comme cela, alors pourquoi te casses-tu la tête ainsi? Pourquoi t'embêtes-tu de la sorte? Tu devrais faire comme nous ». Vous pouvez trouver beaucoup de compagnons pour vous affaiblir. Néanmoins, BapDada veut des compagnons qui encouragent les autres et qui leur donnent de l'enthousiasme. Donc, comprenez-vous ce que vous devez faire? Faites du service, mais faites-en tout en augmentant votre compte d'épargne. Faites beaucoup de service! Commencez par vous servir vous-mêmes et ensuite, servez les autres. BapDada a remarqué autre chose. Doit-Il vous en parler?

Aujourd'hui, c'était une rencontre entre la lune et le Soleil. La Mère Jagadamba a demandé: «Encore combien de temps *l'advance party* va-t-elle devoir attendre?». C'est seulement quand vous atteindrez votre *niveau avancé* que le travail de *l'advance party* pourra s'achever. Donc, aujourd'hui, la Mère Jagadamba a parlé à BapDada avec beaucoup de douceur et de tact. De quoi a-t-elle parlé? BapDada le sait, mais il y avait quand même une conversation de cœur à cœur aujourd'hui. Elle dit: «Moi aussi je vais faire le tour de Madhuban et des autres centres». Ceux qui ont connu Jagadamba savent qu'elle faisait un signal, en plaisantant, par ses mots; elle ne disait jamais rien de façon trop directe. Donc, Jagadamba dit que, à l'heure actuelle, elle voit une spécialité. Quelle est cette spécialité? Elle dit que de nos jours, il y a de nombreuses sortes de négligence. Certains ont une sorte de négligence et d'autres une autre. «Cela se fera. Je le ferai plus tard. Les autres le font et moi aussi je le ferai. Cela arrive tout le temps. Cela continuera...». Ce langage de la négligence se trouve dans leurs pensées de toute façon, mais cela vient aussi dans leurs paroles. BapDada répondit: «Donne à ces enfants une méthode pour la Nouvelle Année. Connaissez-vous tous le slogan dont la Mère Jagadamba s'est toujours imprégnée? Vous en souvenez-vous? Qui s'en souvient? (Hukumi hukum chalai raha...: Celui qui donne les ordres me fait faire tout ce que je fais). Jagadamba dit: «Si tous s'imprégnaient de cela — que c'est BapDada qui fait avancer chacun, que chaque pas se fait selon Ses directives — si vous aviez cette conscience que c'est le Père qui vous fait agir/bouger directement, alors où se porterait votre regard, où irait votre vision? Le regard de celui qui suit les directives ne se posera que sur Celui qui donne ces directives et sur personne d'autre». Karavanhar fait de vous des instruments et vous fait agir. Karavanhar est responsable. Ainsi, votre tête, qui devient lourde dans le service, restera légère, comme une rose spirituelle. Comprenez-vous ce que vous devez faire. Soyez de grands donneurs constants.

Achcha.

Vous êtes tous venus en courant pour célébrer le Nouvel An. C'est bien et *le hall est plein*! Achcha; avez-vous eu assez d'eau? Avez-vous eu de l'eau? Félicitations à ceux qui font des efforts pour apporter l'eau! Fournir de l'eau à tant de milliers de personnes, ce n'est pas comme porter deux ou quatre seaux! A partir de demain, ce sera pour l'assemblée le moment de repartir. Avez-vous tous fait un séjour confortable? Une petite tempête vous a donné un test! Il y a eu des vents violents. Avez-vous tous été OK? Les Pandavs, avez-vous été OK? C'est bien! C'est mieux que la Kumbha Mela, non? Au moins, vous avez reçu un espace d'1 m²! Peut-être n'avez-vous pas eu de lit, mais au moins vous avez bénéficié d'1 m².

En cette Nouvelle Année, les enfants de partout, de cette terre et de l'étranger, voient la cérémonie pour le Nouvel An. Ils la voient par le biais de leur intellect et ils entendent à travers leurs oreilles. Tous à Madhuban observent cela également. Ceux de Madhuban sont les protecteurs du yagya et ils jouent très bien leur rôle de service. En plus de ceux de ce pays et de l'étranger, BapDada félicite ceux qui sont des instruments pour le service à Madhuban. Achcha. On a reçu beaucoup de cartes. Vous pouvez tous voir les *cartes* qui sont arrivées. Les *cartes* elles-mêmes ne sont pas importantes, mais c'est surtout l'amour du cœur qu'elles recèlent. Par conséquent, BapDada ne regarde pas la beauté de la carte, mais Il voit combien d'amour inestimable venant du cœur elles contiennent. Donc, vous avez tous envoyé de l'amour de votre cœur. Ainsi, à de telles âmes emplies d'amour, BapDada répond personnellement, même s'Il ne mentionne pas le nom de chacun. Il répond à ces cartes avec un respect empli d'amour. Des lettres de souvenir, des e-mails, par ordinateur... Quel que soit le moyen utilisé, avant même que vous l'utilisiez, BapDada reçoit tout à travers vos pensées. Vos courriers par e-mail arrivent plus tard. L'amour des enfants parvient tout le temps à BapDada. Cependant, aujourd'hui, beaucoup ont écrit pour parler de leurs plans et projets spéciaux pour la Nouvelle Année, ils ont fait des résolutions et ont également eu le courage de laisser le passé au passé et d'aller de l'avant. BapDada vous dit à tous: Bravo, les enfants, bravo!».

Vous êtes tous heureux, n'est-ce pas? Ils sont heureux aussi. Maintenant, le désir du cœur de BapDada est que chacun d'entre vous, les enfants du Donneur, devienne un donneur. Ne demandez rien:«On devrait me donner ceci! Ceci devrait se produire! Je devrais faire cela!». Devenez des donneurs, ayez un cœur généreux pour vous faire avancer les uns les autres. Les plus jeunes disent à BapDada qu'ils veulent l'amour des anciens et le Père répond aux plus jeunes: «Donnez du *respect* aux anciens et vous recevrez de l'amour». Donner du *respect* veut dire en recevoir. On ne reçoit pas du *respect* simplement comme cela! Donner veut dire recevoir. Même vos images non-vivantes en donnent. Déité veut dire celui qui donne. Donc, devenez des déités vivantes, des donneurs! Donnez! Quand vous deviendrez tous des donneurs, ceux qui donnent, il ne restera plus personne pour recevoir. Ainsi, le parfum de contentement de rose spirituelle se propagera partout. Avez-vous entendu cela?

Donc, durant la Nouvelle Année, n'employez plus le vieux langage, le langage que certains utilisent encore et que personne n'aime. Ne soyez pas contraints pas vos vieilles paroles, vos vieux comportements et vos vieilles habitudes. Demandez-vous si chaque aspect est bien nouveau. Qu'avez-vous fait qui était nouveau? Tout ce que vous avez à faire est de célébrer le 21ème siècle. Vous devez revendiquer votre plein héritage de 21 vies dans le 21ème siècle. Vous voulez obtenir cela, non?

Achcha.

Aux âmes élevées de toutes les directions qui ont un droit sur le Nouvel Age; à tous les enfants, les âmes qui accumulent constamment des millions et des millions à chaque pas; aux âmes qui se rendent aussi *simples* que Brahma Baba *l'échantillon* (*simple & sample*); à ceux qui rendent les autres vertueux en révélant leurs vertus dans leur propre vie; aux grands donneurs constants, aux âmes grandement coopératives, BapDada donne Son Amour, Son Souvenir et dit: «Namaste».

En ce moment, c'est la confluence de la vieille année et de la nouvelle. Le moment de la confluence, c'est le moment où le vieux se termine et où le nouveau commence. De même que dans la confluence illimitée vous êtes tous, les enfants, des instruments pour la transformation du monde, de même aujourd'hui, à la confluence de l'ancienne et de la nouvelle années, vous avez la détermination de vous transformer. Vous devez avoir cette détermination. Comme cela a été dit: «Soyez à chaque seconde de grands donneurs constants et fermes». Les enfants du Donneur doivent devenir des maîtres-donneurs. En plus de dire adieu à l'année ancienne, dites adieu à l'attachement envers le vieux monde et les vieux sanskars, et invoquez vos nouveaux sanskars élevés. Recevez des millions et des millions de fois des vœux, des vœux et encore des vœux!

Bénédiction: Puissiez-vous avoir le cœur constamment heureux et rester au-delà de toute question: «Quoi?» et «Pourquoi?», en devenant des incarnations de toutes les acquisitions.

Les âmes qui sont les incarnations de toutes les acquisitions, emplies, ne peuvent jamais avoir des questions sur quoi que ce soit. La *personnalité* du bonheur sera visible sur leur visage et dans leur activité; c'est ce qu'on appelle le contentement. S'il y a moins de bonheur, la raison en est un manque d'acquisitions et la raison de ce manque d'acquisitions est un désir ou un autre. Avoir de nombreux désirs subtils vous entraîne vers un manque d'acquisitions. Par conséquent, mettez de côté les désirs temporaires, devenez les incarnations des acquisitions et votre cœur sera toujours heureux.

Devise: Restez absorbés dans l'amour de Dieu et Maya ne vous attirera plus.

*** Om Shanti ***